

Christopher White Bahamondes, alcalde de la I. Municipalidad de San Bernardo, y el H. Concejo Municipal, junto a la Universidad Chilena de Teología Evangélica, le saludan cordialmente y tienen el agrado de invitarle al Seminario “Los desafíos de la Fe en una sociedad laica”.

El encuentro se realizará el **sábado 08 de octubre, desde las 10:00 hrs., en el salón principal del Centro Municipal Canelo de Nos, ubicado en Av Portales #3020.**

Esperamos contar con su importante presencia.

San Bernardo, octubre de 2022

